

North African Economic Board  
Division of Public Welfare and Relief  
Refugee Section

Casablanca, le 24 Septembre 1943

Monsieur le Capitaine Dumont,  
Chef de la Securite Militaire,  
Rabat.

Re: Leandro MAURICIO Pascual

Capitaine,

Je desire attirer votre attention sur le cas de Leandro Mauricio Pascual qui, d'apres les informations qu'on m'a donnees, a souffert a souffre toujours a la suite d'injustices faites a son encontre.

Il est ne en 1909 a Alobera (Guadalajara); il est refugie Espagnol, de profession mecanicien ajusteur. Il fut a Bou-Arfa (9eme C.1e de T.C.E.), s'evada en mai 1941 et, aussitot arrive a Casablanca, fut engage par les ateliers "Huyghes" au port ou il travaillait, sans documents d'identite, jusqu'au mois d'octobre 1942 quand il fut arrete. Il fut transfere a la Compagnie Disciplinaire de Bou-Arfa. Profitant du desarroi cause a la suite du débarquement des Americains, Mauricio s'evada et revint a Casablanca. Il y a travaille chez M. Louis Vautrin, rue Capitaine Thiriat, comme ajusteur, aux ateliers Montoge (route du Camp Boulhaut) et aux ateliers Bounichon, rue des Quinconces. Convoque par la Police et se presentant le meme jour, on lui dit de revenir le lendemain, 1er Septembre 1943. Revenu de jour-la, on lui communiqua son arrestation, et il fut transfere a la Gendarmerie Nationale et de la a la Prison Civile jusqu'au 6 septembre 1943, date de son transfert a Meknes. Il semble que Mauricio ait ete reclame par le Tribunal Militaire de Meknes, etant inculpe d'avoir frappe un militaire lors de son evasion de la Compagnie Disciplinaire.

J'espere que, a moins qu'il n'y ait objection du point de vue de la securite militaire, vous pourrez donner les instructions necessaires pour la liberation de l'interesse afin qu'il puisse reprendre son travail utile.

Veillez agreer, Capitaine, l'expression de mes sentiments distingues.

Eric W. Johnson,  
Refugee Section.